

Liebe Filmbesucher von „Kasperl und die Stachelkugeln“

Tipps für Ihren Kinobesuch im Internet.

Gerne möchten wir Ihnen ein paar Tipps an die Hand geben, damit auch der digitale Kinobesuch gelingt:

Bitte richten Sie sich Ihr Abspielgerät ein. Den Player, *den Sie in Ihrem Internetbrowser abspielen*, finden Sie unter folgendem Link:

<https://media.video.taxi/embed/2uOB5iGE5dtQ>

Wenn Sie den Film an Ihrem internetfähigen SmartTV schauen möchten, empfehlen wir den link über unsere homepage zu öffnen!

["Kasper und das Abenteuer mit den Stachelkugeln" Kurzfilm \(puthe.de\)](#)

www.puthe.de Dann die Rubrik „Kasper und das Abenteuer mit den Stachelkugeln“ auswählen und den Link anklicken. Dieser öffnet in einem separaten Fenster. Bitte versuchen Sie nicht den Player über „youtube“ oder sonst wie zu öffnen, nutzen Sie Ihren Internetbrowser (Chrome oder ähnlich).

Alternativ haben wir den Player auch in unsere Homepage für Sie integriert, so dass Sie auch diesen nutzen können. Bitte beachten Sie dabei, diese ist alternativ, aber nicht parallel zum externen Player nutzbar.

Sobald Sie den **Zugangscodes**, den Sie auf Ihrem Ticket finden, eingegeben haben, können Sie den Film über die „Playtaste“ starten.



Kleiner Tipp, kopieren Sie den Code einfach von Ihrem digitalen Ticket und fügen ihn im Feld ein – so vermeiden Sie Tippfehler.

Sie können den Film zu Ihrem Wunschzeitpunkt ansehen, frühestens jedoch am **Sonntag, den 06.03.22, ab 14.30 Uhr**.

Nach erstmaliger Eingabe Ihres Zugangscodes haben Sie die Möglichkeit den Film innerhalb der nächsten 48 Stunden erneut abzuspielen. Danach verliert der Code seine Gültigkeit.

Damit der Besuch gelingt, ist es sinnvoll sich vorher Ihr Lieblingsgetränk, Snacks und Ihren Lieblingsplatz einzurichten.

Auch ist es ratsam Handys usw. auszuschalten, im Kino haben diese einfach mal Pause. Nehmen Sie sich die Zeit für den Kinobesuch. Der Film dauert etwa 20 Minuten und ist geeignet für alle ab 5 Jahren. Ihr Team vom Theater im Deutschen Haus.